



# 学校だより

令和4年度 2月号  
朝日みどり小学校  
村上市中原2726  
電話72-6665 FAX 72-695

★朝日みどり小学校のホームページ★ <http://midori-e.murakami.ed.jp>

## 足跡を見て思う

校長 鈴木 淳

2月に入ってからはまとまった雪が降ることもなくなり、校長室から見える前庭の雪も目に見えて少なくなっています。まだ、寒い日は続きますが、少しずつ春に向かっていくことが感じられます。

毎朝、登校バスを出迎えに歩いていると、積もった雪に残された、動物の足跡を見かけます。2つずつ揃った足跡はウサギかな？左右交互についている足跡はタヌキかな？と動物たちの様子を想像して楽しんでいます。

足跡をたどっていくと裏庭の林の方までずっと続いていました。ずいぶん遠くから歩いてきたのだな、他に足跡もないので、何かの目的に向かって1匹でもがんばって歩いてきたのかなと、少し感慨深く感じてしまいました。

さて、2月も終盤に差しかかり、学校でも1年間の足跡を振り返る時期となりました。15・16日には国語・算数のNRT学力検査が全学年で実施されました。今年1年間の学習の足跡を振り返ります。詳しい結果が出るのはまだ先のこととなりますが、この検査をしっかりと分析し、次年度の授業改善へとつなげていきます。また、教育懇談会や学校運営協議会では、1年間の振り返りと次年度へ向けての貴重なご意見をいただきました。次年度の学校運営に活かしていきます。

先週、6年生の卒業を祝う会を無事終えることができました。5年生の実行委員を中心に、3学期始めから計画的に取り組み、全校に働きかけて進めてきた取り組みでした。

各学年の6年生への感謝の気持ちを込めた出し物は、6年生の心に響いたことと思います。また、6年生の出し物も含め、来校いただいた保護者や地域の皆様には、どの学年の子どもたちも確実に成長している姿を見ていただくことができたのではないのでしょうか。

このように全校児童が成長していくことができたのも、6年生の良いお手本があったからだと感じています。「6年生が、運動会や遠足、通学や清掃時、委員会などで、リーダーシップを発揮しつつ、下級生の面倒をよく見て優しい声がけをする。これが次の学年に確実に引き継がれ、しっかりと見える形で足跡を残す。その足跡をたどって5年生を中心とした下学年が歩いて行く。」朝日みどり小学校の伝統はそうしてできてきたのだと感じています。6年生はしっかりと足跡を残してくれて本当に感謝しています。

その6年生も、いよいよ卒業のときを迎えます。これまでの6年生の努力に感謝するとともに、中学校でのますますの活躍を願って、在校生、職員一同が心を込め、思い出に残る卒業式をプレゼントできるようにしていきたいと考えています。

